

Gauting, 11.03.2019

Musik verbindet Generationen

Mehrgenerationenhäuser um die junge Generation mit der alten in Kontakt zu bringen braucht es beim Trachtenverein D`Würmlust-Stamm Gauting nicht. Denn hier treffen Kinder, Jugendliche und Erwachsene jeden Alters regelmäßig zum gemeinsamen Vereinsabend mit Tanz zusammen. Beim letzten Vereinsabend bekam der Trachtenverein Besuch von dem 87 jährigen R. Diehl, welcher sein Akkordeon und seine Zither mitbrachte. So spielte Herr Diehl zusammen mit unseren Vereinsmusikern K. Stöckl und S. Neugebauer verschiedene Stücke. Auch zum Tanz begleitete er die Tänzer mit flotter Musik. Nachdem eine Zither nicht mehr alltäglich zu bewundern ist, saßen ein Teil der Vereinskinder gerne bei Herrn Diehl um ihn beim Spielen seiner Zither zu beobachten. Wer ebenfalls in entspannter Atmosphäre die verschiedenen Generationen erleben möchte ist herzlich eingeladen den Trachtenverein D`Würmlust-Stamm Gauting bei seinen Vereinsabenden zu besuchen. Die Termine sind im Internet zu finden. Der nächste Vereinsabend findet am 15. März in der Grubmühlerfeldstraße 32 in Gauting statt.

Sti